
Rene van Eck
Beitrag von „Alllllex“ vom 9. Mai 2013, 14:01

Okay, es lag sowieso hauptsächlich daran, dass wir in der U19 mit größtenteils B-Jugendspielern
aufliefen und einige wenige auch nicht die Qualität für die Liga haben. Trotzdem denke ich mal,
dass sich Zietsch nach der Saison wieder seiner Hauptaufgabe als Leiter des kompletten NLZ´s
widmen wird und wir einen neuen U19 Trainer bekommen und da fände ich Rene van Eck nicht
verkehrt 
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